
ca para 1991 en la que se trabaje con 
nuevos materiales como los "com- 
posites" ha sidcracogida con espe
ranza por las centrales sindicales y 
los trabajadores quienes creen que 
en esto puede estar la solución del 
futuro de la fábrica. Aniceto Canale
jas manifestaba que "la solución po
dría estar en el tema de los materia
les compuestos. Por el momento 
Santa Bárbara ha presentado el 
proyecto al INI y aún no ha sido apro
bado, hay bueñas-perspectivas, pero 
no se sabe nada oficialmente. El pre
sidente de la empresa ha dicho que 
es muy posible que el INI acepte el 
proyecto, pero surgen las dudas por
que se tienen que contratar nuevos 
ingenieros o preveerse que nosotros 
nos dediquemos a ello", en este 
sentido el representante de CCOO 
señalaba que existe la posibilidad le
gal de que se reciclase a los actuales 
trabajadores mediante cursos de for
mación profesional con el fin de que 
pudieran acceder a estos nuevos 
puestos de trabajo.

Por su parte, José Luis Sánchez 
López cree que existe un noventa y 
nueve por ciento de posibilidades de 
que el INI acepte el proyecto para la 
nueva fábrica en la que se trabajarían 
los "composites", un material com
puesto por fibra de vidrio, utilizado 
para la construcción de aviones y co
hetes. Considera que existen unas 
excelentes perspectivas de futuro 
para la empresa Santa Bárbara en 
Toledo, únicamente faltan concretar
se una serie de aspectos como son la 
puesta en marcha del Plan Industrial 
que se firmó entre la empresa y UGT 
el 14 de enero del pasado año y que 
supondrá una inversión de más de 
ochocientos millones entre las dis
tintas líneas de producción.

En el caso de que el INI aprobase el 
proyecto de la nueva fábrica la em
presa Santa Bárbara adquiriría unos 
terrenos en los alrededores de la ciu
dad, aunque el lugar está sin preci
sar. Según el director de la factoría

de Toledo, José Luis Fernández del 
Río, la construcción de la nueva em
presa es independiente totalmente 
de lo que podría ocurrir con las ac
tuales instalaciones sobre las que 
manifestó desconocer si se traslada
rían a otro lugar.

José Luis Sánchez declaró que no 
es probable que se cierre la fábrica 
actual y respecto a la ubicación de la 
nueva factoría señaló que es necesa
rio encontrar una zona donde el te
rreno esté preparado urbanística
mente para iniciar la construcción. 
Aniceto Canalejas manifestaba que 
se han seguido los contactos de! pre
sidente de la empresa con el Ministe
rio de Defensa pero aún no se le ha 
entregado el proyecto de las nuevas 
instalaciones.

Por lo que se refiere a la venta de 
los terrenos donde se ubica actual
mente la Fábrica de Armas, Aniceto

Canalejas señaló que "Defensa no se 
decide, pero nosotros pensamos que 
esto está vendido. Si la Junta de Co
munidades y el Ayuntamiento permi
ten que se vaya de Toledo sería ilógi
co, porque lo suyo es la riqueza que 
genere y los puestos de trabajo se 
queden en Toledo".

El alcalde de Toledo, José Manuel 
Molina, ha manifestado en reiteradas 
ocasiones que el traslado de la Fábri
ca de Armas tiene que pasar necesa
riamente por el mantenimiento de los 
puestos de trabajo y que el nuevo lu
gar de ubicación debe encontrarse 
dentro del término municipal de To
ledo. En este sentido, el alcalde ha 
mantenido varias reuniones con al
tos cargos del Ministerio de Defensa 
con el fin de conocer cuál sería el 
destino de la Fábrica y a qué se dedi
carían los terrenos, manifestando en 
todo momento su oposición a la
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